



きいぐみだより



子供の家幼稚園 2024.1.31

黄組さんだけで卒園ピクニックに行って来ました。(りた君がお休みで行けなかったのが残念でした。。。) 汽車に乗って宮崎の科学技術館に行きました。いつもより長い汽車の旅も、子ども達にとってはワクワクドキドキの旅だったことと思います。科学技術館では、恐竜のサイエンスショー や星のお話・“クレヨンしんちゃん”のアニメと盛り沢山でした。プラネタリウム中に思わず歓声を上げる子もいて可愛かったです。その後は科学技術館でゆっくり遊びました。(ほぼ貸し切り状態で良かったです。) 子ども達の興味をそそるコーナーやなかなかできない体験もできて、大喜びの子ども達でした。お昼は近くの公園で気持ちの良いお天気の中、手作りお弁当を美味しいいただきました。(お弁当ありがとうございました!!) 公園もほぼ貸し切り状態だったので、たっぷり遊ぶことができました。珍しい遊具もたくさんあったので大興奮の子ども達でしたよ。楽しい思い出となった1日でした。



黄組さん恒例のこま袋作りは、まず下絵の絵描きから始まりました。園での楽しい思い出や友だちの絵等、思い思いの絵を描きました。その後の布染めは、子ども達が選んだ染料で染めていきました。染めた布は自分で水洗いをして乾かし、次は保護者の方の刺繡の出番となりました。仕上げは子ども達が袋になるよう手縫いをし、こま袋を完成させます!!



朝の運動後等にこま回しの練習をしています。紐の巻き方やこまの投げ方を覚えながら、友だちと楽しく取り組んでいます。皆が回せるようになったらチャンピオン大会をしていきたいと思います。卒園式で誰がチャンピオンになるのか楽しみですね。竹馬も毎日頑張っています。まずは足のせを自分で結んでいき、それから竹馬に両足を乗せる練習を始めました。両足を乗せることは難しく何度も何度も取り組んでいます。足の皮がむけたり、転んで怪我をすることもありますが一生懸命練習を頑張っていますので、ご家庭でも子ども達のお話を聞きながら頑張れ!!と励ましてあげてくださいね。それがきっと子ども達のパワーになると思います。

●ジップラインのお知らせ●

2月13日(火)に黄組さんだけで、上原先生のお知り合いの山にジップラインの体験を行きます!!保育中に行きますので、通常通りの登園で大丈夫です。

ジップラインの際は、安全の為にハーネスをつけて行います。(昨年度のインスタグラムでジップラインの様子を見られてみてくださいね。)天候によって変更がある場合は再度お知らせいたします。

- 当日は、**動きやすい服装・長ズボン・履き慣れた靴**で登園してください。



●1月16日 はまかわりたくん

- ・乗り物が大好きで優しい男の子です!!
大きくなったら、電車の運転手になりたいな♪



●1月23日 むらかみ はるちゃん

- ・笑顔が可愛くておしゃべり大好きな女の子です!!
大きくなったら、ドーナツ屋さんになりたいな♪



●1月29日 たかもり はなちゃん

- ・可愛いものが大好きで笑顔が素敵な女の子です!!
大きくなったら、アリエルになりたいな♪

*卒園記念品代 3,000円を雑費袋にて集めさせていただきます。宜しくお願ひ致します。

*お忙しい中でのこま袋の刺繡のご協力ありがとうございました。どの袋も素晴らしい作品でした。手作りの世界に一つだけの素敵な作品ですね♡

*最後のボルダリング大会を3月5日(火)に予定しています。